

12. Mai 2016  
Kath. Pfarrkirchenstiftung St. Katharina, Zürich  
Kath. Kirchenpflege St. Katharina, Zürich

„Mein Gott und mein alles“  
Franziskus von Assisi

Traurig müssen wir Abschied nehmen von unserem Freund, Mitarbeiter, engagiertem Gemeindeangehörigen, langjährigem Mitglied der Kath. Pfarrkirchenstiftung und ehemaligem Präsidenten der Kirchenpflege St. Katharina.

## **Meinrad Mader**

13. September 1945 – 12. Mai 2016

Wir danken ihm für alles was er für uns und unsere Pfarrei St. Katharina getan hat. Seine unendliche Freundschaft werden wir nie vergessen. Es ist tröstlich im Glauben zu wissen, dass er nur in dieser Welt gestorben ist, aber in der Welt Gottes weiter mit uns verbunden sein wird. In unseren Herzen ist immer ein Platz frei für ihn.

Wir vermissen ihn sehr und wir werden sein Wirken in dankbarer Erinnerung behalten.

Seiner Frau Angelika, den beiden Söhnen Thomas und Andreas sowie allen Familienangehörigen wünschen wir Kraft und Zuversicht, diesen schweren Verlust zu verwinden.

Pfarrer Wojciech Szczepański, Präsident  
Mitglieder des Stiftungsrates

Christoph Kölblle, Präsident der Kirchenpflege  
Mitglieder der Kirchenpflege

Die Urnenbeisetzung erfolgt im Friedhof Zürich-Affoltern im engsten Familienkreis.

Wir nehmen Abschied am Freitag, 20. Mai 2016, um 14:30 Uhr,  
in der Kath. Kirche St. Katharina, Wehntalerstrasse 451, 8046 Zürich